



ALEJANDRO NÚÑEZ

Destrozos. Caldera (en la foto) ha sido una de las localidades costeras más afectadas por las marejadas. Se suman Taltal y Mejillones, entre otras.

Seguirían hasta principios de enero: **Marejadas anormales dejan un fallecido en playa al sur de Iquique**

En Valparaíso verifican condiciones para la instalación de fuegos artificiales.

A. BARRÍA, A. NÚÑEZ Y C. RIFFO

El fuerte oleaje que afecta a gran parte del país hasta ayer dejaba un fallecido. La Armada informó que la víctima (30) fue hallada en la tarde en playa Tres Islas, al sur de Iquique, en una zona no apta para el baño.

En el lugar se activó un operativo en que fue utilizado un helicóptero naval, que luego de varias maniobras pudo sacar el cuerpo del agua.

La institución indicó que el área "estaba con aviso de marejadas anormales vigentes hasta el martes (mañana). El cuerpo fue entregado en orilla de playa a personal de Policía Marítima y del SAMU, quienes después de realizar labores de reanimación, sin resultados positivos, dieron por fallecida a la persona en el lugar".

También se reiteró que las marejadas se mantendrán en gran parte del litoral del país hasta mañana en la noche, aunque se advirtió que podría presentarse un nuevo evento a partir del miércoles 1 de enero.

El capitán de Fragata Gonzalo Concha, jefe del Servicio Meteorológico de la Armada, indicó

que "probablemente se emita un nuevo aviso de marejadas a partir de Año Nuevo". También formuló un llamado especial a quienes visiten la zona costera, para respetar las disposiciones de la autoridad y mantener medidas de autocuidado, no ingresando al mar ni a los roqueríos.

En Chañaral, Región de Atacama, algunos botes pesqueros sufrieron daños, mientras que en Puerto Viejo (Caldera) dos hombres adultos fueron rescatados tras internarse

en el mar en forma temeraria.

En La Serena fue cerrado el ingreso a la zona de El Faro debido a las fuertes rompientes, mientras que en Viña del

Mar fueron instaladas cintas amarillas para impedir el ingreso de personas a los roqueríos de la avenida Perú.

El capitán de Fragata David López, capitán de puerto de Valparaíso, dijo que hay un monitoreo constante de las condiciones de mar y particularmente del estado de las balsas donde están montados los fuegos artificiales que se dispararán durante el *show* pirotécnico Año Nuevo en el Mar y que están distribuidos en la bahía de Valparaíso.

RIESGOS

La Armada indicó que las marejadas podrían aumentar a partir de mañana en la noche.